

## **Babinsa Kormail 0824/12 Kaliwates Berikan Pembelajaran Pengenalan Profesi dan Wasbang Kepada Pelajar TK Pertiwi**

**Siswandi - [KALIWATES.INDONESIASATU.CO.ID](http://KALIWATES.INDONESIASATU.CO.ID)**

Oct 10, 2024 - 11:28



JEMBER – Dalam melaksanakan tugas kewilayahan Babinsa juga mendukung Program Babinsa Masuk Sekolah memberikan pembinaan dan Wawasan Kebangsaan (Wasbang kepada pelajar, sesuai dengan jenjang pendidikannya, seperti yang dilakukan Serma Riki Rikardo dan Serda Jumawan yang memberikan materi pengenalan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan wawasan

kebangsaan kepada Siswa-Siswi Taman Kanak-kanak (TK) Pertiwi Jember.



Sebanyak 100 siswa-siswi TK Pertiwi mendapatkan pembekalan PBB, bagaimana sikap sempurna yang benar, penghormatan yang benar dalam upacara bendera, mereka juga dikenalkan apa tugas-tugas TNI serta apa yang harus dilakukan kalau ingin jadi TNI, dan lain-lain, yang dijelaskan oleh Serma Riki Rikardo dengan ramah. Pada Kamis 10/10/2024.

Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, membenarkan adanya kegiatan tersebut, hal ini merupakan permohonan dari pihak sekolah, yang kita realisasikan dan kepada Babinsa sudah kita arahkan agar memberikan hal-hal yang mudah dipahami oleh anak-anak usia TK.



Hal ini merupakan edukasi dini kepada anak-anak apa arti kekompakan, kebersamaan, persatuan dan kesatuan, serta rajin belajar, sehingga mereka kelak dapat meraih cita-citanya dan menjadi generasi cerdas dan berkualitas. Tegas Danramil 0824/12 Kaliwates.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan apresiasinya kepada Babinsa jajaran yang eksis melaksanakan tugas-tugas kewilayahan, termasuk memberikan edukasi kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa.

Hal ini tentunya dalam rangka mengenalkan tugas-tugas kewilayahan Babinsa, dalam peran sertanya memberikan pembinaan dan pembekalan, dalam memantapkan kondisi sosial masyarakat, dalam penguatan bela negara untuk kepentingan pertahanan Semesta. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)